



【昨年完成した富士公民館】



【料理を習う婦人学級のみなさん＝原田公民館で】

公民館で生涯教育を すでに10地区に設置

今年度は駅南地区に建設します

公民館は建物の名前ではありません。社会教育の場として利用していただく施設です。

市内の各地区に小中学校があるように、公民館の建設も行なっています。学校は子どもを対象に教育を行ない、公民館は成人者に、地域の問題や家庭・職場・社会の問題を学習していただき、問題を解決するための活動、社会教育を行なう施設です。したがつて、学校と同じように職員が配置され、仕事の予算もとり、教材教具を整えてあります。

現在、鷹岡、岩松、富士駅北、田子浦、元吉原、須津、吉永、原田、大渕、伝法の10地区に公民館を開設しました。その他の地区にも建設を進めていますが、今年度は富士駅南

- …地域の社会教育活動の中心となる公民館。これまでに、鷹岡、…●
- …大渕、富士駅北など10地区に開設しました。現在、今泉に建設…●
- …していますが、今年度富士駅南と、引き続き各地区に開設して…●
- …いきます。各公民館では、青年学級や高令者学級など独自の活…●
- …動を行なっていますのでご利用ください。…●

に建設を行ない、来年度は神戸に建設する予定です。なお、今泉公民館はすでに工事を行なつており、まもなく完成します。

公民館は成人学校や図書館、公会堂などをプラスしたような施設で、市の行政の窓口としての性格も持つています。各公民館とも独自の活動を進めていますが、おおむね次のような事業を行なっています。

- ・青年学級や定期講座の実施。
- ・討論会や講習会、展示会などの開催。
- ・体育やレクリエーションなどの会を開く。
- ・図書や資料を備える。
- ・団体や機関の連絡をとる。

このほか婦人学級や高令者学級などを開催し、青年から老人までの生涯教育を行なっています。

なお、各公民館では今年度開設する学級の募集を行なっています。受講を希望する人はもよりの公民館へお問い合わせください。

件 数 211件
(2月まで 390件)

死 者 2人
(2月まで 3人)

負傷者 78人
(2月まで 269人)



三月の
交通事故
火災件数



20件発生
(2月まで 27件)
損害額 1729万円
(2月まで 4855万円)
死者 0 傷者 3
(2月まで 死者0人
負傷者9人)